
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Silvester ist der letzte  des Jahres.

Das ist der 31. Dezember.

Auf ihn folgt Neujahr, am 1. Januar.

Das ist der erste Tag im nächsten .

Am Silvestertag werden in vielen Ländern der Welt Feste gefeiert.

Ein Fest am  gab es bereits im Altertum bei den Römern.

Es gab auch schon vor langer Zeit .

Das Silvesterfeuerwerk hat also eine lange Geschichte.

Genau um  wird mit Feuerwerk das neue Jahr begrüßt.

Die meisten Kirchen lassen dann auch a.e  läuten.

Eins der weltweit größten Silvesterfeste /ndet jedes Jahr

in Berlin am Brandenburger  statt.
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